

txirrindularitzari **BAI!** inposaketari **EZ!** **EUSKAL HERRIA NAZIOA**



No es casualidad que la prueba ciclista mas importante del estado español transite por Euskal Herria y podemos afirmar que no responde a criterios deportivos. Mientras han dejado perecer a varias pruebas ciclistas vascas mediante el recorte o denegación de subvenciones, no han dudado en aportar miles de euros para que la vuelta transite por nuestras carreteras,

¿Con que objetivos quieren hacer pasar la vuelta por Euskal Herria?

Para reivindicar que Hego Euskal Herria es una parte de España.

Para tratar de escenificar que la ciudadanía de Euskal Herria une a la Vuelta a España.

Para demostrar que a diferencia de cuando gobernaba el PNV, el PSOE ha traído un cambio. Quieren escenificar que tras 17 años sin pasar por carreteras de Euskal Herria, la normalidad política ha vuelto a este territorio.

Quieren escenificar que Euskal Herria no existe. Que la vuelta atravesara una comunidad autónoma que es España. Y como suele ocurrir en numerosas ocasiones, trataran de desdibujar los símbolos propios y de ese modo tratar de negar que aquí existe una nación que quiere ser dueña de su futuro.

Euskal Herria es una nación compuesta por siete herrialdes, 21.000 km² y cerca de 3.000.000 de habitantes. Queremos ser dueños de nuestro destino y poder representar a nuestro país a nivel internacional. Contrariamente a esta voluntad, los estados español y francés nos impiden ejercer el derecho de decidir sobre nuestro futuro.

Y quienes niegan nuestro ser como nación son precisamente los mismos que pretenden ahondar en la negación trayendo esta importante prueba ciclista a nuestro territorio. Es por ello por lo que la Vuelta a España no es, ni va a ser bien venida en Euskal Herria.

Queremos hacer públicas tanto nuestra reflexión como nuestra denuncia, así como **un llamamiento a la sociedad vasca para que la Vuelta a España se convierta a su paso por Euskal Herria en marco para la reivindicación y defensa de la nación vasca.**

Somos cada vez mas los organismos y asociaciones que nos sumamos a esta iniciativa. Y porque **creemos que cuando se nos niega ser un pueblo tenemos que hacer frente a esa negación en clave de pueblo,** queremos hacer publico el compromiso de extender esta reflexión así como sumar fuerzas en torno a la misma durante este periodo estival.

En este sentido, queremos hacer un llamamiento especial a asociaciones y organizaciones tanto deportivas como sociales, sindicales y políticas, para que se sumen a nuestra reflexión.

Euskal Herrian 2011ko uztailaren 19an

ESAIT, BAI EUSKAL HERRIARI, EUSKAL HERRIAN EUSKARAZ, ANITZAK, GAZTE ABERTZALEAK, GAZTE INDEPENDENTISTAK, GAZTEHERRIA, IKASLE ABERTZALEAK, EZKER ABERTZALEA, EUSKO ALKARTASUNA, ARALAR, LAB, EHNE, HIRU, GERNIKA BATZORDEA, EUSKAL HERRIAK BERE ESKOLA, ASKAPENA, EUSKAL HERRIKO BILGUNE FEMINISTA, ALBERTIARRAK, ELKARTZEN eta SARE ANTIFAXISTA.